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Событие

Экс-успех поиску нового не помеха... 

Президент РФ Д.А. Медведев: «Российские вузы должны быть интегрированы в

международную систему подготовки специалистов».

В числе первоочередных задач глава государства выделил:

– согласованность действий системы образования и предпринимательского сообщества;

– повышение нормативов финансирования подготовки студентов инженерных

специальностей;

– достойные условия обучения, включая оснащения лабораторий необходимым

оборудованием;

– повышение уровня технического и методологического обеспечения вузов, которые

выпускают инженеров.

Кроме того, глава государства считает, что вузы должны активно участвовать в реализации

научно-исследовательских и опытно-конструкторских работ, которые проводятся, в том

числе в рамках оборонного заказа.

Как показывают события уходящей недели, государство вплотную занялось

подготовкой специалистов высшей квалификации в стране и начало с технических

специальностей. 30 марта в Магнитогорске проходило 22 заседание комиссии по

модернизации и технологическому развитию, которое было посвящено проблеме

инженерных кадров. На заседании выступил президент России Д.А. Медведев

практически с программной речью по совершенствованию системы высшего

профессионального образования, и в частности, инженерного. 

Так совпало, что именно в тот же день в ВолгГТУ состоялось очередное заседание ученого

совета университета. Одним из основных вопросов, внесенных в повестку дня, был о

востребованности выпускников и направлениях подготовки и переподготовки инженерных

кадров на автотракторном и машиностроительном факультетах.

Первым отчитывался о проделанной в этом направлении работе декан АТФ О.Д. Косов. Он не

без гордости отметил, что выпускники техуниверситета по специальностям АТФ

востребованы предприятиями региона, главным образом теми, которые занимаются
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проектированием, испытанием и производством оборудования и машин, – это заводы

«Баррикады», ВЗБТ, Нефтемаш, ЦКБ «Титан», «Волжанин»,  «Поршень», ООО «ВМК «ВГТЗ»,

ООО Волгограднефтепроект» и др.

Кроме того, выпускники политеха работают также на предприятиях сервиса, диагностики и

ремонта ООО «Ауди Центр Волгоград», ООО «СВиК» (официальный дилер ВАЗ) и др. И, что

особенно приятно, на всех перечисленных предприятиях и организациях отмечают высокий

уровень подготовки специалистов волгоградского техуниверситета и подтверждают

постоянную востребованность в выпускниках.

И для этого на факультете сделано немало. Так, например, чтобы выпускники политеха

лучше адаптировались к рынку труда, кафедры АТД и АТС ввели подготовку по новым

специализациям: «Диагностика и сервисное обслуживание двигателей» и «Наземные

тяговые и транспортные средства для трубопроводных транспортных систем». Кроме того,

студенты проходят практику и выполняют дипломные проекты по тематике профильных

предприятий. Созданы учебные центры, как например, «Проектирование объектов

нефтегазового комплекса» (совместно с ООО «Волгограднефтепроект»), проводятся также

другие мероприятия.

Однако, как было замечено руководителем вуза, большинство заслуг относится к более

раннему периоду АТФ. «Когда появятся престижные направления?», «Как собираетесь

развивать факультет?» – спрашивали члены ученого совета, но, к сожалению, не услышали

однозначных конкретных ответов на эти и подобные им вопросы.

Практически аналогичная ситуация сложилась и на машиностроительном факультете, о

которой докладывал и.о. декана В.Г. Барабанов. В итоге было принято решение вернуться к

рассмотрению этого вопроса в конце апреля.

С сообщением о предварительном расчете учебной нагрузки по кафедрам и факультетам

ВолгГТУ на 2011/2012 учебный год выступил проректор по учебной работе И.Л. Гоник. Были

также заслушаны и другие вопросы. Представленные к ученым званиям: профессора –

д.биол.н. А.А. Околелова и доцента – к.э.н. В.А. Иванюк, по результатам голосования, были

поддержаны единогласно.

Светлана Васильева.
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Профсоюзные дела

Трудовой коллектив  заслушал и решил

В среду, 30 марта, в ВолгГТУ прошла конференция представителей трудового

коллектива, в повестке дня которой были вопросы: отчет о работе профсоюзной

организации сотрудников за 2010 год, итоги выполнения «Соглашения по охране

труда» за 2010 год и его утверждение на 2011 год. 

В президиум вошли, кроме председателя профкома вуза Е.А. Федянова, ректор ВолгГТУ,

чл.-корр. РАН И.А. Новаков и представитель обкома профсоюза работников народного

образования и науки Г.В. Скоморохова. Затем был избран секретариат, и председатель

профкома приступил к рассмотрению первого вопроса. Он отметил, что основными задачами

профсоюза являются защита прав работников, социальная поддержка, охрана труда,

оздоровление сотрудников. На сегодняшний день 86,6% сотрудников политеха являются

членами профсоюза, а это 2598 человек.

Докладчик привел данные по основным статьям расходов профкома, самая объемная из

которых выплата материальной помощи, рассказал о ситуации с организацией летнего

отдыха детей сотрудников, а также проинформировал о количестве оздоровившихся в

прошлом году сотрудников в спортлагере и санатории-профилактории ВолгГТУ. Кроме того,

профком работает в тесном сотрудничестве с ректоратом, который выделяет немалые

средства на социальные мероприятия.

Ректор ВолгГТУ Иван Александрович Новаков в своем выступлении в целом обрисовал

ситуацию в вузе, уделив особое внимание публикационной активности ученых университета.

Представляя динамику изменения количества выпускников школ, он отметил, что более 60%

сегодняшних одиннадцатиклассников желают обучаться по гуманитарным специальностям,

выбрав обществознание для сдачи ЕГЭ. Ректор также подробно остановился на вопросах

финансирования и оплаты труда сотрудников университета.

С информацией по второму вопросу выступил председатель комиссии по охране труда

профкома сотрудников Валерий Павлович Мишта. «Соглашение по охране труда» на

следующий год было принято единогласно.

В целом работа профсоюзной организации университета в 2010 году признана

удовлетворительной.

Наш корр.

Доклад председателя профкома сотрудников ВолгГТУ Е.А. Федянова читайте далее
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Поздравляем!

Политехникам вручены награды 

На заседании ученого совета 30 марта политехникам были вручены награды:

• юбилейные нагрудные знаки «200 лет транспортному образованию России»

– профессору В.А. Гудкову, профессору А.А. Ревину, доценту Ю.Я. Комарову;

• диплом I степени Всероссийской интернет-олимпиады «Студенты XXI века»

– команде «Энергия Солнца» (руководитель – О.С. Пескова);

• грамота V Открытой олимпиады Южного федерального университета по

программированию для студенческих команд вузов и колледжей с международным участием

– команде студентов ВолгГТУ (руководитель – Д.И. Крыжановский, тренер – А.В. Катаев);

• кубок за I место победителю турнира Code Challenge V Открытой олимпиады Южного

федерального университета по программированию

– В.Ю. Агафонову (ИВТ-263);

• медаль за III место V Открытой олимпиады Южного федерального университета по

программированию

– В.Д. Коконкову (ИВТ 263).

 4 / 16



1 апреля 2011 г. — № 1309(13)

http://gazeta.vstu.ru

НТС

Изобретать,  лицензировать,  продавать 

Такие слова стали ключевыми на заседании научно-технической секции

волгоградского техуниверситета

Открыл его оглашением повестки дня первый проректор — проректор по научной работе

Владимир Ильич Лысак. Но прежде чем приступить непосредственно к рассмотрению

вопросов, были заслушаны выступления по монографиям. Авторы ответили на вопросы и

получили одобрения членов НТС.

О состоянии изобретательской деятельности в ВолгГТУ и его филиалах и перспективах

реализации объектов интеллектуальной собственности путем заключения лицензионных

договоров представили информацию два докладчика. Начальник отдела интеллектуальной

собственности Нина Николаевна Кондратьева проинформировала собравшихся о количестве

заявок на выдачу патентов и свидетельств, которое увеличилось за последние пять лет в 2,5

раза, как и количество полученных охранных документов. Выступающая также привела

индексы изобретательской активности ученых. По этому показателю лидирует

химико-технологический факультет, далее идут — факультет технологии конструкционных

материалов, автотракторный, Волжский политехнический институт и т.д. Всего в 2010 году в

Волгоградской области создано 270 изобретений, из них 125 — в ВолгГТУ. В начале же

своего выступления Нина Николаевна напомнила, что первые изобретение в ВолгГТУ

относятся к 1960-1971 годам. В марте 71-го был создан патентный отдел. Всего же ученые и

исследователи техуниверситета создали более 3300 изобретений.

Продолжил тему начальник самого молодого вузовского управления – коммерциализации

результатов интеллектуальной деятельности – Игорь Алексеевич Мосолов. Он рассказал о

коммерческих перспективах трансфера знаний, проблемах инвентаризации и оценки

результатов интеллектуальной деятельности, а также о создании в техуниверситете малых

инновационных предприятий. Игорь Алексеевич подчеркнул, что во главе угла должен

стоять ввод в гражданский оборот интеллектуальной собственности и получение прибыли.

В.И. Лысак отметил, что на сегодня в стране при вузах действует около 900 малых

предприятий, в них трудятся порядка 3000 человек. Но не обязательно, по словам первого

проректора, использовать только форму малых предприятий. Как пример он привел

Волжский научно-технический комплекс (филиал ВолгГТУ), который, преодолев глубокий

кризис, достаточно успешно работает, выпуская наукоемкой продукции на 15 миллионов

рублей в месяц.

Директор «Лабораторно-экспериментального корпуса» (научного подразделения вуза)

Александр Валентинович Рогов доложил об итогах работы за 2010 год и перспективах
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развития ЛЭК. В частности, он рассказал о произведенном в помещениях ремонте и затратах

на него, объемах выпуска товаров и услуг для сторонних организаций, заключенных

договорах и проектах.

Доцент кафедры САПР Дмитрий Валентинович Бутенко, один из учредителей малого

инновационного предприятия «Интегра», лично имеющий восемь патентов, представил

перечень проектов предприятия в самых разных отраслях науки и получил разрешение

членов НТС заниматься коммерческой деятельностью.

Елена Гринева.
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Совет деканов 

Успеваемость  студентов – общая

проблема

Об этом шла речь на очередном совете деканов, который провел проректор по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник. 

В повестке дня значилось три основных вопроса: о мероприятиях по устранению

задолженностей по текущему учебному процессу, о результатах предварительного расчета

учебной нагрузки на 2011/2012 учебный год, о мероприятиях по подготовке дня открытых

дверей 16 апреля 2011 г.

Приступая к обсуждению первого вопроса, И.Л. Гоник отметил, что итоги первой

контрольной недели не радуют. А это значит, что в летнюю сессию у многих студентов снова

возникнут проблемы, и уже сейчас надо принимать все возможные меры, не откладывая их

на конец семестра. В частности, он предложил кафедрам составить графики отработок

пропущенных занятий, а также привлекать к контролю успеваемости кураторов.

Что касается подготовки ко дню открытых дверей, который пройдет 16 апреля, Игорь

Леонидович в очередной раз подчеркнул, что большая часть мероприятия будет проходить

по факультетам. Поэтому необходимо продумать, что факультеты могут показать и о чем

могут рассказать абитуриентам.

Кроме того, на совете был рассмотрен ряд рабочих вопросов.
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Знай наших!

Новые победы программистов

На базе Таганрогского технологического института прошел четвертьфинал

международного кубка технологий «Microsoft Imagine Cup 2011» по ЮФО. Это одна

из инициатив Microsoft, призывающая молодых людей использовать свое

воображение, энергию и творческий подход к технологическим инновациям, чтобы

изменить мир к лучшему. 

В четвертьфинал вышло четыре команды из двадцати – две наши и две из Таганрога.

Участники выставили на суд жюри программные проекты по теме «Представьте мир, в

котором информационные технологии помогают решать злободневные проблемы

современности». Защита проектов представляла собой презентацию, которая должна была

включать театрализованные элементы, игру с залом.

Наша команда в составе Павла Пыхтина, Анатолия Крыжановского, Ильи Никляева и Льва

Бородинова (руководитель – Александр Катаев), занявшая первое место, предложила проект

«Система взаимопомощи граждан» и обыграла его в стиле немого кино. Суть проекта в том,

что человек, нуждающийся в срочной поддержке, сможет при помощи программы

«достучаться», например, до друзей, которые с головой сидят в компьютерах и не обращают

внимания на происходящее вокруг.

На этом же кубке команда четвертого курса заняла третье место.

Еще одно третье место в главном командном турнире завоевали политехники на V открытой

олимпиаде ЮФУ по программированию для студенческих команд вузов и колледжей с

международным участием. Соревновалось 48 команд из 26 вузов и 6 колледжей России и

Украины. А на прошедших в рамках этого турнира соревнованиях по программированию

игровых роботов наши ребята показали высший результат.

Наш корр.
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Подводя итоги

На страже интересов работников ВолгГТУ

Отчет председателя профсоюзного комитета сотрудников ВолгГТУ Евгения

Алексеевича Федянова о проделанной работе в 2010 году   

О составе и структуре

Профком университета в своем нынешнем составе из 17 человек избран на конференции 2

ноября 2009 года. Члены профкома распределены по 8 комиссиям:

организационно-массовой, охраны труда, культурно-массовой, по труду и зарплате,

спортивно-оздоровительной, по социальным вопросам, по социальному страхованию, по

трудовым спорам. Общее число членов профсоюзной организации университета (вместе с

филиалами) за истекший год практически не изменилось, однако при этом несколько

увеличился процент членов профсоюза в коллективе ВПИ: 51,2% против 48% на конец 2009

года. Тем самым удалось, пусть и не в полной мере, реализовать одно из решений последней

отчетно-выборной конференции. Росту числа членов профсоюзной организации ВПИ

способствовали в значительной степени помощь со стороны ректората университета, в

частности, директора филиала В.Ф. Каблова и проректора университета, курирующего

социальные вопросы, М.М. Матлина.

В 2010 году работа профсоюзного комитета в его новом составе строилась на основе

преемственности как организационных форм, так и выбора основных целей и задач

деятельности профсоюзной организации. Организационно работа шла через комиссии

профкома и первичные профсоюзные организации факультетов, филиалов, служб. Отчеты

председателей ряда профсоюзных бюро, комиссий профкома были включены в план работы

профсоюзного комитета и заслушаны в течение истекшего года. Так, в 2010 году были

заслушаны отчеты председателей профбюро ФТКМ, МФ, ФАТ. О проделанной работе

докладывала организационно-массовая комиссия. Спортивно-оздоровительную комиссию мы

слушали в связи с организацией летнего отдыха в спортивно-оздоровительном лагере.

О финансовой составляющей

Основными задачами профсоюза оставались защита прав работников, социальная

поддержка, охрана труда, оздоровление сотрудников. Истекший год был, как вы знаете,

более сложным, чем несколько предыдущих лет. С одной стороны, сказался кризис, с другой,

снижение числа абитуриентов и, как следствие, числа студентов, обучающихся по контракту.

Все это привело к тому, что средняя зарплата за счет средств бюджета в университете

выросла незначительно, и разрыв между ее величиной и величиной средней зарплаты по

области несколько увеличился. С внебюджетными средствами средняя зарплата в

университете (без филиалов) несколько выше средней заработной платы по области, но
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остается невысокой, если иметь в виду инфляцию и существенное повышение цен на

продукты питания. В этой ситуации важным стало то, что удалось не только сохранить, но

даже немного увеличить объем средств, выделенных на социальную поддержку. Объем

денежных средств от поступления членских взносов в профсоюзной организации составил в

2010 году примерно столько же, что и годом ранее. Эти средства были израсходованы в

соответствии с утвержденной профкомом сметой. Значительная часть средств пошла на

материальную помощь. В 2010 году на эти цели было израсходовано 812,0 тыс. руб., что на

12,0 тыс. больше, чем в 2009 году. Как и в предшествующие годы, часть средств была

истрачена на удешевление пребывания сотрудников в санатории-профилактории, в

спортивном лагере. Мы выделили средства, причем даже сверх планируемых сумм, на

улучшение условий обслуживания в здравпункте, в столовой. Значительная сумма – 600 тыс.

руб. – пошла на компенсацию части стоимости санаторных путевок для сотрудников

университета.

Говоря о социальной поддержке сотрудников университета, необходимо обязательно

отметить, что значительные средства на социальные нужды затратила в истекшем году

администрация университета, несмотря на отмеченные выше финансовые сложности.

Сопоставление расходов ректората на социальные нужды в 2009 и 2010 годах

свидетельствует о том, что в 2010 году эти расходы были значительно увеличены.

О летнем отдыхе

В 2010 году профкому пришлось столкнуться с новой ситуацией, сложившейся при

организации летнего отдыха детей наших сотрудников. До этого, в 2009 году, основную часть

стоимости детских путевок в лагеря отдыха оплачивал фонд социального страхования.

Оставшуюся одну десятую часть стоимости оплачивал профком, и для родителей в 2009 году

путевки были полностью бесплатными. В истекшем году организацию летнего отдыха детей

передали комитетам по делам молодежи. То, что эти комитеты раньше не занимались

подобной работой, привело к ряду проблем организационного характера, но это не главное.

Главное то, что не стало возможности выбирать базу отдыха. Путевки выделялись лишь в те

лагеря, которые на основе конкурса выбрал комитет по делам молодежи. Эти путевки были,

по-видимому, самыми дешевыми и, как выяснилось летом, лагеря, которые выиграли

конкурс, оказались непригодными для отдыха. Многие родители вынуждены были забрать

детей, а нам пришлось выслушать вполне обоснованные упреки. В этом году мы,

предвосхищая разные сценарии организации летнего отдыха, зарезервировали некоторые

средства, которые должны помочь нам выбрать лагерь с учетом пожеланий родителей.

О коллективном договоре и совместной работе

Важным пунктом работы профсоюзного комитета в 2010 году была подготовка проекта

нового коллективного договора между работниками университета и администрацией. За

основу был взят ранее действовавший коллективный договор и принятые к нему дополнения.

В новой редакции все принципиально важные пункты, определяющие права работников

университета, были сохранены, но вместе с тем были учтены изменения, появившиеся в

трудовом законодательстве, и уточнены формулировки ряда пунктов. Для предварительного

обсуждения проект коллективного договора был размещен на сайте университета.

Конференция трудового коллектива, прошедшая 28 апреля, утвердила коллективный

договор, и теперь он вплоть до 2013 года является юридической основой для выстраивания

взаимоотношений между работниками университета и администрацией, а также для

разрешения возможных трудовых споров. В истекшем году, к счастью, такого рода споров и

конфликтов не возникло.

Работа профсоюзной организации шла в контакте с областным комитетом нашего

отраслевого профсоюза. В течение года обком регулярно проводил совещания с

председателями профсоюзных организаций, информируя их о своей работе, работе

вышестоящих профсоюзных органов, решал вопросы организации мероприятий,

 10 / 16



1 апреля 2011 г. — № 1309(13)

http://gazeta.vstu.ru

направленных на поддержку требований экономического характера, в первую очередь,

требований повышения заработной платы работников образования. Как показала практика,

на данном этапе наибольший эффект дает работа профсоюзных организаций, направленная

на организацию взаимовыгодного сотрудничества с работодателем.

Прошедший в феврале профсоюзный съезд, на котором выступал и премьер-министр страны,

в одной из своих резолюций подтвердил, что в настоящее время наиболее важными являются

усилия профсоюзных организаций, направленные на установление взаимовыгодного

сотрудничества с работодателями. В нашем университете, как это следует из

представленных выше данных, такое взаимодействие профсоюзной организации с

администрацией налажено, и руководство университета в пределах своих возможностей

прилагает значительные усилия для социальной поддержки работников.

Обком профсоюза провел в истекшем году две проверки деятельности нашей профсоюзной

организации.
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Конференция

Журналистика для инженеров?

В волгоградской сельхозакадемии 25 марта в рамках международной конференции

«Психолого-педагогические аспекты воспитательного процесса в системе высшего

образования» прошел круглый стол «Информационная политика образовательных

учреждений: проблемы и перспективы развития корпоративных СМИ». 

Представители пресс-центров, корпоративных изданий вузов и ребята, активно участвующие

в жизни студенческих СМИ, собрались вместе, чтобы определить, нужно ли развитие

журналистских навыков у студентов в непрофильных вузах, обсудить возможные

межвузовские информационные проекты.

Экспертами за круглым столом выступили такие известные в волгоградской журналистики

люди, как ведущий программы «Вести-Волгоград» Дмитрий Викторович Трофимов,

заместитель главного редактора газеты «Волгоградская правда» Николай Александрович

Степыгин, заместитель генерального директора «Первого Волгоградского канала» Олег

Михайлович Зинченко, – они с удовольствием ответили на вопросы присутствующих, внесли

предложения по проблематике докладов участников.

В ходе мероприятия была отмечена важность развития корпоративных СМИ, школ

журналистики в вузах, в особенности непрофильных. Ведь, в современном обществе от

высококвалифицированных специалистов требуется, прежде всего, умение грамотно

представить себя и свою организацию. Убедительная презентация, несомненно, является

одним из инструментов эффективной экономики. Творческая самореализация студента в

университетских СМИ во многом способствует развитию навыков профессионального

общения – умению интересно, логично, аргументированно преподносить информацию.

Старший корреспондент газеты «Политехник» Ирина Миронова в своем докладе

рассмотрела соответствие концепции СМИ ВолгГТУ принятым в университете направлениям

воспитательной деятельности: профессионально-трудовому, культурно-нравственному,

гражданско-патриотическому и интернациональному, валеологическому, – и представила

корпоративные СМИ вуза как один из действенных инструментов воспитательной работы.

Куратор сектора СМИ студсовета университета Татьяна Демченко (АП-516) и начинающий

корреспондент-политехник Анна Бочарникова (ЭМП-255) в подтверждение выводов

докладчицы представили яркую презентацию о работе сектора студенческих СМИ,

журналистском творчестве студентов ВолгГТУ в газете «Политехник», ее приложениях

«Студинфо», «ЗдравИнфо», «СпортИнфо», факультетских газетах.

Большая работа по развитию студенческих медиапроектов ведется во всех вузах города.

Любопытно было узнать об опыте наших коллег из ВГСХА, ВГПУ, в которых студенты

увлеченно занимаются журналистской деятельностью и считают почетным приглашение

написать для главной газеты вуза. Выпускники сельхозакадемии рассказали, как навыки

журналиста помогают им в работе, – и в ведении переговоров с деловыми партнерами, и в
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организации рекламных кампаний.

Наш корр.
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1 апреля – День смеха

Некоторые люди любят поприкалываться над кем-нибудь, подшутить, но один день в году

этим занимаются абсолютно все, от ребенка до взрослого. Откуда именно родом этот

праздник – тайна, которая, к сожалению, покрыта мраком. Существуют разные версии.

Например, считается, что в Древнем Риме в конце февраля весело отмечался День глупых,

также есть утверждения, что традиция празднования могла выйти и из Индии, где в конце

марта отмечали религиозный праздник с элементами веселья и розыгрышей. Но главное, и

это известно точно – смех продлевает жизнь, поэтому веселитесь и шутите от души.

Еду я как-то домой в Котельниково на маршрутке. И, как обычно, включила на телефоне

любимую музыку, воткнула в ушки наушники, закрыла глаза и мечтаю, чтоб поскорее

пролетели эти 4 часа поездки, и я оказалась дома. Солнышко пригревает, дорога укачивает

и, естественно, я уснула... И снится мне, что я пою на сцене, стараюсь так, пританцовываю, а

люди вокруг мне аплодируют... Как вдруг, кочка, маршрутку сильно тряхануло, и я

проснулась. Открываю глаза и вижу, что все на меня смотрят и улыбаются. Я, естественно,

ничего не понимаю. И тут водитель говорит: «Что, певица, проснулась?» Все пассажиры

начинают смеяться... и тут я понимаю, что почти час радовала всех «чудесным» сонным

пением.

Наталья МИНОНИНА, АТ-414.

Погасла 

(романтическое стихотворение)

Я этого никак не ожидал.

Я помню все, что было между нами.

Касанием руки я зажигал

Внутри тебя безудержное пламя.

И ты светилась. Ярко и легко.

Не тусклый свет сквозь глубину

столетий,

А чистый, как прозрачное стекло,

Твой светлый луч был ярче всех

созвездий.

Я помню, как вдвоем с тобою были

В одном закрытом

тесном помещеньи,

И я тогда тобою жил, и

Тебе читал свои стихотворенья.

Мне никогда не позабыть тебя,

Я буду помнить свет твой как сейчас.

Как жалко, что другой, увы, не я,

Тебя коснулся в твой последний раз.

Посвящается кнопочке девятого этажа в лифте моего дома, бесславно погасшей

вследствие перегоревшей лампочки внутри нее. А потом кем-то сломанной.

Александр КАФТАНОВ, ЭМР-553.

 14 / 16



1 апреля 2011 г. — № 1309(13)

http://gazeta.vstu.ru

***

Отчего у тебя такие большие уши, бабушка?

– А это чтобы лучше слышать тебя, дитя мое!

– Отчего у тебя такие большие зубы, бабушка?

– А это чтобы съесть тебя, дитя мое! – захохотала бабушка и сдернула с головы маску волка. –

Испугалась, внученька? С первым апреля!

– Ничуть, – ответил Волк и сдернул маску Красной шапочки. – С первым апреля, бабушка!

***

– Действительны ли слухи, что для студентов введен льготный проезд на такси?

– Да. По студенческому с 1 апреля можно ездить на такси с 50-процентной скидкой в оплате.

Кстати, для студентов-путешественников предусмотрены скидки и при использовании

собачьих упряжек в районе Крайнего Севера, подводных лодок в море и орбитальной

станции «Мир» в космосе.

***

– У меня день рождения первого апреля. Но я его никогда не отмечаю.

– Почему?...

– Мне никто не верит.

***

Дураков на свете мало, но расставлены они так грамотно, что встречаются на каждом шагу.

***

Брови царь нахмуря,

Говорил вчера:

«Повалила буря

Памятник Петра.»

Тот перепугался:

«Я не знал! Ужель?»

Царь расхохотался:

«Первый, брат, апрель...»

А.С. Пушкин

***

Больше в России не будут переводить часы на зимнее время.

Только каждую весну на летнее.

***

Судя по смскам, которые я получил в день рождения, мои лучшие друзья это банк и сотовая

компания.

***

1-е апреля. Мужик приходит домой счастливый, просто сияет. Ему жена:

– Что случилось?

– Да представляешь, я щас так таксиста обманул! Я ему деньги дал, а сам не поехал!

***

Ты, братишка, извини, –

Я костюм твой лучший

Весь чернилами залил,

Ах, я невезучий!

А еще вчера сломал

Видик я случайно,
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И страничку оторвал

В паспорте нечаянно,

А еще тебе вчера

Девушка звонила,

Ей сказал, – прости мне, брат,

Что она страшила!

В общем, дел наворотил –

Разгребать неделю…

Ты мне шуточки прости, –

Первое апреля!

***

Не люблю выходные.

Только настроишься посидеть с чашечкой кофе в кресле-качалке у пылающего камина... И

тут выясняется, что у тебя нет ни камина, ни кресла, ни даже чашечки кофе...
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